

## NUESTRAS NOVEDADES.

Consecuentes con nuestras promesas, hoy con este primer número del año comenzamos algunas novedades, que serán en provecho de nuestros amados lectores.

Es la primera, una sección de crítica de libros. Frecuentemente, "Pico de la Mirándola", recibía preguntas acerca del valor moral de algunas obras. Hemos comprendido la necesidad urgente de responder a ellas, en sección distinta de nuestro Buzón, y ahora la introducimos, comenzando por aquellos sobre los cuales se nos ha preguntado más. La sección ¿Puedo leer...? se encargará de dar a nuestros lectores satisfacción, y no dudamos será de provecho.

En segundo lugar comenzamos hoy a publicar una interesantísima novela, escrita por Enrique Bordeaux, una de las actuales glorias de la literatura francesa. En su idioma original ha alcanzado la extraordinaria suma de sesenta y cuatro ediciones. El Académico Bordeaux tiene la gloria mejor de ser católico, y escribir a lo católico, al mismo tiempo que, deliciosamente, en su hermosa lengua; y la novela que vamos a comenzar en este número ha merecido una hermosa carta laudatoria de Su Santidad Pío X, a quien fué dedicada. Es bueno que nuestros lectores conozcan cómo la gran literatura francesa tiene mucho de qué gloriarse, y que no es ni Zola, ni Dumas, ni otros malhechores literarios, los que únicamente la proveen.

Finalmente en 32 páginas suplementarias, empezamos